
平成26年度総会会議録 

 

1. 開催日時 2014年2月22日（土）18時00～18時50分 

2. 開催場所 藤沢市民会館3階 会議室 

3. 出席者  齋藤 千葉 山崎 奥貫 藤澤 薬師寺 荻原 堀内 田村 近田 後藤 

田高 横井信一 横井健 佐藤 高井 榛葉 宮本の18名（順不同、敬称略） 

       役員：広瀬 藤井 青木 小池 平野 指籏 八尾 鈴木和夫  

4. 配布資料 ①  ホームページ掲載の会長就任挨拶文及び協会運営指針 

② 平成26年度 総会資料 

イ 平成25年度事業報告書（競技・行事・指導・総務） 

ロ 平成25年度決算報告書 

ハ 平成26年度事業予定表（案） 

ニ 平成26年度予算書（案） 

③ 会則改定（案） 

5. 総会成立確認 

代表者総数59名の内、出席16名、委任状26名、合計42名で定数に達し、成立。 

成立要件確認後、2名出席。 

6. 挨拶（広瀬会長） 

『昨年度、新しい役員になり一年が経過しましたが、諸先輩より受け継いだものを、より

時代にあった方向性を示す協会運営指針を策定し、事業を円滑に推進するため四つの部会

に分け実施してきました。理事の方々にも積極的に部会に参加していただけるようお願い

しております。そして本年度は運営指針を確実に実行する為、運営指針推進プロジェクト

を発足させ具体的検討をいたします。 

また、理事の方に積極的に部会に参加してもらえるよう、代表者の方々にご協力を仰ぎた

いと考えておりますのでご理解を御願いしたいとおもいます。』 

 

7. 議事等 会則７条により議長として会長があたることを確認。 

① 第一号議案 平成２５年度事業報告 

イ 各種大会について八尾競技部長より資料の通り報告 

ロ 各種行事について小池行事部長より資料の通り報告 

ハ 各種教室について平野指導部長より資料の通り報告 

ニ 総務関係について指籏総務部長より資料の通り報告 

質疑応答 

質疑：教室は以前より多くなったのか 

応答：以前と変わっていないが、教室の事業報告として透明にした。        

質疑：とてもわかり易くなった。これからも頑張ってくださいとの激励

あり。        

質疑：教室の案内は各加盟団体に知らされないのか 

応答：ホームページに掲載している。 

第一号議案は、拍手により満場一致で承認 

② 第二号議案 平成２５年度決算報告 

イ 決算について指籏総務部長より資料の通り報告 

ロ 特別会計ジュニア・シニア基金について設立経緯等を齋藤理事  

長より説明 



ハ 監査報告として鈴木和夫監事より平成２５年度の会計について領収

書等関係書類を審査の結果、適正であることを認めます。との報告

あり。 

質疑応答 

質疑： 

(1)収入の部に各種大会の剰余金のみを計上するのではなく、すべての収

入を計上し、支出にはその費用を計上するよう検討して欲しいとの要

望。 

(2)特別会計について、財産目録を記載するよう検討して欲しいとの要望 

応答：貴重なご意見をいただいた事への謝意を表した上、検討すると回

答。        

第二号議案は、拍手により満場一致で承認 

③ 第三号議案 会則の一部改正案 

イ 団体登録継続申請期限の変更について指籏総務部長より資料の通り

提案 

質疑応答 

質疑：なし 

第三号議案は、拍手により満場一致で承認 

④ 第四号議案 平成２６年度事業予定案 

イ 事業予定案について齋藤理事長より資料の通り説明 

質疑応答 

質疑：各事業の募集開始時期を明記して欲しいとの意見あり。 

応答：前向きに検討するとの回答。 

第四号議案は、拍手により満場一致で承認 

⑤ 第五号議案 平成２６年度予算案 

イ 予算案について指籏総務部長より資料の通り説明 

質疑応答 

質疑：決算と予算の余剰金の差額はどうしてか 

応答：予算では、収入を少なく見積ったものです。 

第五号議案は拍手により満場一致で承認 

⑥ 第六号議案 会長推薦理事 

イ 会長推薦理事として、MMTの横井氏と薬師寺TCの薬師寺氏両名を

齋藤理事長が推薦理由説明の上、提案。 

質疑応答 

質疑：なし 

第六号議案は拍手により満場一致で承認 

⑦ その他 

なし 

すべての議事終了。 

8. 閉会：青木副会長 

  

                                   以 上 
 


